
平成 22年定期総会 会議録

規約第 16条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期 日 1五jげを221■ 2月 27日 13.30

("会議の場所 ソニックシティビル4階会議室

(3)出席及び欠席者の氏名 出席者 53名、

(→ 会議に付した事件及び議事の経過 llJ記

会議に付した事件及び議事の経過

司会・ 開会のことば 藤井事務局員

会長あいさつ 八木会長

理事会成立宣言 評議員 56名 、51名 の参加で成立宣言

議  長 黒澤評議員

書記の指名 事務局 奥村・藤井局員

議事録署名人の選任 渡辺 健二(さ いたま市)・ 渋沢 英明篠 谷祠

会議に付した事件及び議事

○説明員の自己紹介の後、議事を進める。

1協議事項につぃて

①平成 21年度事業報告並びに平成 21年度決算報告について

説明、事業報告・田中事務局長、決算報告・奥村事務局会計担当局員

議長・決算については監査を受けております。監査委員の報告を求めます。

中山監査・会計については適正に処理され‐ るヽことの報告をする。

議長・こ減 り質疑に入ります。質疑ありませんか。

(質疑なD
議長・質疑が終わりました。採決をいたします。承認することに賛成の評議員の挙手を求めま

す。   (挙 手全員)

議長・挙手全員であります。平成 21年度事業報告並びに平成 21年度決算報告について

は承認されました。

②第 22回全国グランド・ミ綺 交歓埼玉県大会決算報告について

説明・秋元事務局次長、支出総額は 24,259,375円で、プレ大会の繰越残高を清算すると

4,749円の赤字決算となつた。県協会負担金 130万 円は 30万円戻し100万円。

議長・決算については監査を受けております。監査委員の報告を求めます。

中山監査・会計については適正に処理され‐ るヽことの報告をする。

議長・こ減 り質疑に入ります。質疑ありません力、

(質疑ない



議長・質疑が終わりました。採決をいたします。承認することに賛成の評議員の挙手を求めま

す。   (挙 手全員)

議長・挙手全員であります。第 22回全国グン ド・ま博 交歓埼玉県大会決算報告について

は承認されまり電

師 の■IEについて

説明・田中事務局長、会計年度の変更について毎年 4月 1日 に始まり3月 31日 に終わる。

埼玉県体育協会及び日本協会の会計年度に合わせることとして、変更するものであ

ります。

議長・これより質疑に入ります。質疑ありません力、

噴 疑なじ

議長・質疑が終わりました。採決をいたします。承認することに賛成の評議員の挙手を求め

ま九   俸 判 韻 )

議長・挙手全員であります。規約の改正については承認されましれ

議長・規約が改正されたことに伴い、今年 1月 1日から3月 31日 までが会計の空白期間とな

ります。したがつてこの空白期間についての暫定予算を組む必要があり、こ で執行部

より暫定予算の提出を求め議題といたします。ご異議ございません力、

(異議なしの芦)

④暫定予算案の提出と審議

説明・秋元事務局次長、平成 22年 1月 1日から3月 31日 までの暫定予算額 10,845,437

円とす&歳入の不足額 80万円については、ホールイン基金から一時流用したい。

議長。こ棘 り質疑に入ります。質疑ありません力、

(質疑なり

議長・質疑が終わりました。採決をいたします。承認することに賛成の評議員の挙手を求め

ま九   鋒 手全員)

議長・挙手全員であります。暫定予算案については承認されました

議長・ここでお計りいたします。ただいま承認された暫定予算の決算承認については理事会

に一任し、次期総会で報告し、判断を頂くことにしたいと思います。これにご異議ござ

いませんか。 (異議なしの声)

⑤平成 22年度事業計画並びに平成 22年度予算案について

説明、事業計画・田中事務局長、上級指導者研修交歓大会は熊谷市を中心として行いた

い。予算案。秋元事務局次長総額 38,541,247日の説明.

議長。こ臆 り質疑に入ります。質疑ありませんか。

野川・夏季大会以後の県大会の参加費用は 1000円としたいことを提案する。理事会鶴 発

言をしてきたが経費削減をすることで、何故 1500円なのか疑間を持つている。



議長・野川さんから提案のあつた参加費 1,000円 を総会の議題とすることに賛成の評議員の

挙手を求めます。 (挙手多魏

議長・挙手多数であります。よつて議題として採択することとL直ちに議題の提案理由を求め

ます。

野川 3県大会の参加費用は1000円 とすることを提案する。決算報告からも明らかのように大会

決算に剰余金があるので 1500円の必要はない。

議長。これより質疑に入ります。質疑ありません力、

金子・富代大会

“

/6夏季大会)から実施するのか (答弁はなり

小りII・ この場で3Jll提案を議題にするのはいかがか

議長・議事運営は間違つていない。総会は最高の議決機関で、正式に議題となつたものは、

処理をしていく。議長の希望とすれば、予算の変更を伴うものなのだから、修正予算書

の提出とセットであつても良い。

田中事務局長・(提案理由にある)残金の扱いについては参加費の残金でないことを報告晩

い。       (質 疑なじ

議長・質疑が終わりました。採決をいたします。県大会の参加費用は1000円とすることに賛成

の評議員の挙手を求めます。   (挙 手 6名 )

議長・挙手少数であります。県大会参加費用を1000円とすることについては否決されましに

(1500円が確定し亀 )

議長tねより、採決れ たヽします。平成 22年度事業計画並びに平成 22年度予算案につい

て承認することに賛成の評議員の挙手を求めます。   (挙 手全員)

議長・挙手全員であります。平成 21年度事業報告並びに平成 21年度決算報告について

は承認溶れました

2報告事項について

⑥関東大会実行委員会の設置及OF~市 の県議会加入について

説明。日中事務局長、

議長。この件については理事会に提案があり、理事会が承認しておりますので、報告の通りと

いたします。

議長・次に各委員会から報告を求められておりますので、これを許可いたします

①競技運営委員会報告

②ルール等委員会報告

③広報委員会報告

OIT委員会報告

⑤指導者育成委員会報告

⑥総務委員会報告

一括して報告事項を全員異議なしで了承する。



1議長・以上を持つて今回の総会を終了します。ご苦労様でした。会長よりご挨拶がありま

丸

人本会長・ホールインフン基金の報告をい毅 ます。 (会長からの挨拶はなり

奥村事務局・ホールインフン基金の報告をいたします。今回、福祉施設・熊谷市「雀幸園J

に液品テレビ7台を動 も寄付させていただきます。

以上で終了 15。20

添付資料 平成 21年度総会資料

(県協会に相応し 総ヽ会資料を希望すa)
閉会のことば

平成 22年 31月 1日調整

会議録は適正であります。

署名人 渡辺 健二(さ いたまつ  印

署名人 渋沢 英明酪 詢    印

以上


